

Vorlage Nr. 12-O-26-0104

Tagesordnungspunkt 2.1

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 27. Juni 2012

Abriss Schulgebäude der Carlo-Mierendorff-Schule in der Schulstraße (AUF)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, den Abriss des leerstehenden Schulgebäudes in der Schulstraße zu veranlassen.

Das sanierungsbedürftige Gebäude steht seit vielen Jahren leer und soll wegen der hohen Kosten nicht mehr saniert werden. Früher oder später wird ein Abriss schon aus Sicherheitsgründen nötig sein.

Im kommenden Jahr werden im Schulgebäude in der Schulstraße voraussichtlich drei erste Klassen und eine Vorklasse untergebracht, darüber hinaus wird eine ganztägige Betreuung von Grundschülern dort stattfinden. Die Schule hat damit einen viel höheren Freiflächenbedarf. Durch den Abriss könnte der Schulhof erheblich vergrößert werden. Darüber hinaus ist die derzeitige Situation sowohl für die Schulkinder als auch für die Nachbarschaft unzumutbar: Regelmäßig nutzen schulfremde Personen nachts das Gelände, auch um in den dunklen Ecken ihre Notdurft zu verrichten.

Beschluss Nr. 0129

Der Antrag wurde abgelehnt.

+

Verteiler:

1009 z.d.A.

Lauer Ortsvorsteher